


Reise ins SELBST 
Selbstschulung

W 01 – Ein Neuanfang

„Von hier ab beginnt ein neue Leben!“, so sprach schon Dante und so wollen auch wir, in
ein  neues  Leben  aufbrechen.  Wir  beginnen  ein  neues  Leben,  den  wir  machen  uns
gemeinsam auf eine Reise – auf die Reise ins SELBST.

Wir  können uns  jederzeit  ein  neues  Leben  kreieren.  Niemand ist  dazu verdammt,  so
weiterzumachen  wie  bisher.  Jeder  Tag  birgt  neues  Glück,  doch  es  liegt  an  uns  es
anzunehmen. Wir sind als Schöpfer gedacht und dies in jeder Sekunde unseres Lebens.
Vielleicht sind wir mit dem erreichten nicht zufrieden, doch erschaffen haben wir es selbst.
In dieser Erkenntnis liegt unsere große Chance. Sind wir uns erst mal darüber im Klaren,
dann haben wir den Schlüssel für die Zukunft in der Hand. Können wir annehmen, dieses
Leben selbst  erschaffen  zu  haben,  dann sind  wir  kein  Opfer  mehr,  sondern  mächtige
Schöpfer.

Jeder,  der es bis hierher geschafft  hat,  ist bereits auf diesem Weg, ist  bereits auf der
Reise. Ich will nicht sagen, dass diese Reise in dein eigenes SELBST leicht sein wird.
Doch ich will dir einen Weg weisen, den schon viele vor dir gegangen sind. Aus vielen
Büchern und aus eigenen Erkenntnissen habe ich einen Weg gefunden,  um sicher  in
dieses SELBST zu kommen. Lass uns zusammen gehen, lass uns für einige Zeit eine
Karawane bilden, bis du sicher genug bist, deinen Weg alleine fortzusetzen. Ich kann dich
nicht dahin tragen, doch ich kann dir die Sterne zeigen, die Richtung weisen. Ich kenne die
Fallstricke und die Oasen. Sicher, du kannst dich alleine auf die Reise machen. Genau so
wie viele andere Verirrte, es warten Räuber und Beutelschneider, falsche Propheten und
Blinde auf dich.

Lass uns zusammen gehen, es sind herauszufordernde Zeiten und es wird wichtiger als
jemals zuvor aus deinem SELBST zu leben. Das Ego, der Verstand ist zu klein, die Welt,
die auf uns zukommt zu erfassen. Es gibt keine Informationen mehr, denen man trauen
kann,  Informationen  sind  zu  einer  Ware  geworden.  Die  Zeit,  die  auf  die  Menschheit
zukommt braucht Intuition von erwachten Menschen. Ich meine kein politisches Erwachen
oder Gesellschaftliches, das interessiert mich nicht. Es interessiert mich auch nicht, was
du für eine Meinung du hast,  zu jenen Thema oder einem andere. Es wird in Zukunft
wichtig sein, zu seinen eigenen Werten zu stehen und diesen intuitiv zu folgen. Auf dieser
Reise kann ich dich ein Stück führen. Wenn du eine bestimmte Ideologie hier suchst,
muss ich dich enttäuschen. Es gibt keine Ideologie, die es Wert wäre, ihr zu folgen.
Habe den Mut, dein Innerstes zu erforschen und du wirst reich beschenkt werden. D



er Mensch ist mehr als Körper, Geist und Seele. Erst wenn du dieses in einen Einklang
bringst, erst dann bist du wirklich Mensch, so wie Mensch gedacht ist. Diese Dreieinigkeit
nenne ich SELBST. Du kannst als Körper gut ein Arbeiter, Sportler oder Soldat sein, als
Geist ein Philosoph oder Wissenschaftler, ein Politiker oder Manager, als Seelenwesen
kannst du im Himalaja in einer Höhle sitzen oder als Mönch dein Leben verbringen. Doch
erst  wenn du diese drei  Aspekte  deines Wesens vereinst  und alle  drei  zum Erblühen
bringst, wirst zu einem Menschen, der aus seinem SELBST lebt.

Wir sind hier auf diesem Planeten inkarniert, um diese Dreieinigkeit zu leben, kein Aspekt
sollte  brach  liegen  oder  vernachlässigt  werden.  Denn  erst  im  möglichst  perfekten
Zusammenspiel liegt Meisterschaft. Für diese Meisterschaft sind wir geboren.

Ich  bin  stolz  darauf,  dich  auf  dieser  Reise  begleiten  zu  dürfen.  Bei  den
Reisevorbereitungen ist mir klar geworden, dass auch ich neu auf diesem Weg bin, denn
ich hatte noch nie Begleitung und ich war noch nie Lehrer. Darum seid bitte nachsichtig mit
mir. Lassen wir es eine gemeinsame Reise werden, und wir wollen sie genießen. Es soll
ein  freudiges  Erwachen  werden,  so  wie  wenn  man  als  Kind  an  seinem  Geburtstag
aufwacht und ganz genau weiß, heute wird ein schöner Tag. So soll unsere Reise werden,
eine Neugeburt.

Vorerst braucht niemand davon etwas zu merken, natürlich kannst du es gerne erzählen,
du kannst auch Bekannte einladen, mit uns zu gehen. Doch es gibt viele Menschen, die es
nicht wollen, dass du dich bewegst, dass du dich veränderst. Sie werden es noch früh
genug merken, wenn dein Strahlen, sie verzaubert. Die erste Etappe, das erste Semester,
die  Selbstschulung  wird  über  ein  halbes  Jahr  gehen.  Die  zweite  Etappe,  die
Lebensschulung wird auch ein halbes Jahr benötigen. Es gibt wöchentliche Lektionen und
Workshops. Niemand braucht hier fast erleuchtet zu sein, wir beginnen von ganz vorne.
Jener, der fast erleuchtet ist, wird vielleicht noch den ein oder anderen Tipp finden, um
einen Knoten zu lösen.

Nun brauchen wir  noch zwei  Dinge für  unsere  Reise.  Das ist  ein  Tagebuch oder  ein
Logbuch, das andere ein kraftvolles Ritual. Beides habe ich für euch vorbereitet. 
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